RESUMEN PRESENTACIÓN DEL PROYECTO DE ALFABETIZACIÓN INFORMÁTICA AL XI CONGRESO IBEROAMERICANO DE EXTENSION EN SANTA FE, ARGENTINA.

Eje Temático: "Extension, docencias e investigación. Acciones de transformación social y políticas públicas."

FORMANDO REDES

Somos un grupo de estudiantes universitarios de diferentes carreras de las ciencias sociales y naturales que participamos en el Proyecto Alfabetización Informática, el cual se enmarca en el Programa Solidaridad Estudiantil, dependiente de la Secretaría de Extensión Universitaria y la Secretaría de Asuntos Estudiantiles de la Universidad Nacional de Córdoba.

El proyecto Alfabetización Informática busca desarrollar una estrategia de intervención socio educativa que centra su atención en adultos y adultos mayores.

Si bien el objetivo principal del proyecto consiste en posibilitar el acercamiento a las herramientas básicas de la computación favoreciendo el desarrollo personal de cada uno los miembros que intervienen en dicho proceso de aprendizaje, también nos proponemos generar espacios de participación y trabajo colectivo, en diferentes espacios sociales, específicamente en la Escuela Superior de Comercio Manuel Belgrano, en la Escuela Nuestra Señora del Trabajo ubicada en barrio Santa Isabel y en la Asociación Civil AMMAR (Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina, filial Córdoba).

Los ejes que guían nuestra intervención son los siguientes: favorecer el desarrollo de diferentes formas comunicativas y la apropiación de las herramientas básicas de la computación por parte de los adultos y adultos mayores.

Desde una metodología de educación popular articulamos este proyecto colectivamente, entendiendo *la educación como un proceso permanente e inherente en el desarrollo general de las personas*. Esto último refuerza la idea de que la construcción de conocimiento se hace de manera colectiva propiciando la participación de todos los actores que integran los talleres, siendo los propios actores involucrados en los diferentes contextos organizacionales los que producen sentidos diversos y le dan vida al proyecto.

En este marco, el proyecto Alfabetización Informática constituye un desafío en la democratización y apropiación del conocimiento de las nuevas tecnologías informáticas.